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法国非处方药怎么上市公司--为什么现在辉瑞是现在最大
的制药公司-股识吧

一、法国的Criteo公司是做甚么的？

作为1家美国上市的法国公司，Criteo是仅次于Google以外排名第2的展现广告类的
厂商和服务商。

二、法国第一所证券交易所成立的背景？

巴黎证券交易所是法国最大的证券交易所，1724年正式建立，其经纪人由法国财政
经济部指定，共有99人，其中巴黎71人，外省28人。
证券经纪人的工作是接受客户买卖证券的委托，掌握买卖双方供求数量和要求的价
格幅度，代客户进行买卖，从中收取佣金。
巴黎证券交易所内的证券价格由供求关系决定，官方牌价由交易所业务委员会听取
经纪人同业公会的意见后公布。
法国从1961年开始，所有交易所实行“单一价格”。
巴黎证券交易所发行全国性、国际性和外国证券，7家外省交易所经营地区证券买
卖、并划分了各自的管辖区，但有时一种证券也同时在几个交易所买卖，标价统一
。
巴黎所买卖的证券，在官方牌价表上约有经济部门的1300个发行者，其中180多个
来自外国。
交易所的客户是证券持有者，除其本国法人如保险公司、退休金金库、存款及信托
金库、可变资本投资公司、共同投资基金、银行、工业发展局和地区发展公司外，
外国人（含外国企业）也持有各种证券。
交易所在进行现货交易的同时也进行期货交易，期货交易的绝大部分在巴黎所进行
。
此外，不属于官方牌价表上的一切证券可以进行场外交易，但只能是即期买卖。
巴黎证券交易所的组织机构包括：
（1）经纪人公会，由法国7家交易所的经纪人组成，属私人机构；
（2）交易所业务委员会，1967年成立，系国家机构，主席由部长理事会任命，另
加国库司的一个成员作为政府特派员参加该委员会。
其职责是对有关重大问题（如建立或撤销交易所、修改现行法律章程）提出意见和
建议，对一些技术性的问题作出决定。
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如确定期货交易所需要的保证金数额、决定佣金费率；
在征求同业公会的意见后，对准许证券列入官方牌价表或注销上市的证券作出最后
决定；
向共和国总统递交日报和年报。
巴黎证券交易所在世界各大交易所中，次于纽约、东京和伦敦，名列第四。
巴黎证券交易所发展状况 ： 巴黎证券交易所是法国唯一的全国性的证券交易所。
长期以来，巴黎证交所，一直以债券交易为主。
不过80年代以来，法国实行了一系列金融改革政策措施以后，巴黎证交所的股票和
债券发行量大大增加。
巴黎证券交易所以往一直由法国财政部直接管理，1967年以后改由证券交易业务委
员会管理。
该委员会作为国家机构，对交易所的交易活动进行监督，并对重大问题作出决定。
1986年，巴黎证交所开办了金融期货市场，它以债券为主要对象，并从事长期和短
期的所有金融商品的交易。
自1991年5月起，巴黎证券市场的结算交割作业全部纳入了电脑系统，交易效率得
到了很大的提高。

三、什么是OTC市场

作为1家美国上市的法国公司，Criteo是仅次于Google以外排名第2的展现广告类的
厂商和服务商。

四、有法国香思顿。威尔集团(香港)实业有限公司这个公司吗

本人经香港实地考察，公司非常好⋯懂销售行业的人对于别人的那些见解不攻自破
，做人要有主见，做的人懂还是说的人懂呢？大家想想吧！我相信这个公司，真的
改变了很多人的命运

五、法国上市公司有多少只股票

法国CAC-40指数是法国股价指数，由40只法国股票构成。
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由巴黎证券交易所 (PSE) 以其前40大上市公司的股价来编制，基期为1987年底。
该指数从1988年6月5日开始发布，反映法国证券市场的价格波动。
我国投资者对发过证券市场的关注主要靠这个指数，发过共有多少上市公司说不清
，但至少CAC40能较好反映法国证券市场的情况。

六、什么的处方药？什么是非处方药？公司上市和不上市有什么
区别？上市有什么好处？

&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
处方药和非处方药是为了方便管理而实施的分类管理办法，处方药是药理作用大，
治疗较重病症，容易产生不良反应的各类药品.非处方药是方便消费者自我保健，
用于快速，有效地缓解轻微病症的药品，不需要凭医生处方，可自行判断，购买和
使用. &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
上市与不上市最表面的区别，就是股份（股票）能不能在交易所公开买卖。
上市都是有门槛的，上市公司在理论上代表符合某些条件的优秀公司（实际上不一
定）。
对上市公司 最大的好处就是融资更方便了。

七、为什么现在辉瑞是现在最大的制药公司

辉瑞作为是一个以研究为基础的全球化制药公司品牌，它为人类以及动物研究、开
发、生产和推广了世界领先的处方药、以及许多国际知名品牌的非处方药物。
辉瑞已经走过了160年的历史，从一家不需要太多科技含量的小型家族式化工企业
，演变为一家代表着最前沿高技术水准的世界最大的处方药公众公司。
回顾辉瑞一个半世纪的历史，其中前一个世纪，辉瑞是一家主要生产化学品的家族
企业，制药企业的供应商。
在二次大战期间，抓住青霉素这一难得的历史性的契机，辉瑞用内部投资的方式完
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成了前向一体化，即向制药业转型，构筑了竞争壁垒。
同时公开上市，实现了经理 人管理，完成了家族企业向公众公司的转化。
通过土霉素等抗生素领域新药的内部研发和营销实践，积累了自身的基础能力，形
成了战略边界。
成为当时实力最强的制药企业。
面对20世纪60年代新药研发瓶颈、销售额降低以及政府价格管制的环境，辉瑞选择
了相关以及非相关产业的多元化，重新设定了战略边界，但是没有积累出与此相关
的基础能力，多元化的结果是大而强的公司逐渐变得更大而不强。
尤其是辉瑞没有抓住20世纪70年代开始的制药业的新机会，在整个80年代发
展迟缓。
进入90年代，通过重新聚焦核心的处方药领域，一方面，用内部投资的方式加强自
身研发实力，另一方面，用对外合作的方式加强专利权许可授权销售。
同时剥离或者卖掉非相关产业。
用充足的处方药产品系列扩大和锻炼了营销和销售能力。
形成了新的战略边界，并借此优势完成了两次重要的合并，使辉瑞再次回到制药业
的第一把交椅。
另外，辉瑞能在制药行业迅速崛起成为知名的跨国品牌，还跟企业长期以来对产品
研发的重视有着密切的关系。
从早期生产的柠檬酸、青霉素，再到后来自行研发的土霉素，辉瑞品牌生命的长寿
和产品研发、投资与创新研究战略息息相关。
1971年成立中央研究部，将世界范围的制药、农业、化工研发活动结合在一起，此
部后来包括在英国、法国、日本及美国的实验室。
每年将销售额的15%至20%投入研究工作，目前，辉瑞公司每年在研究与开发投入
将近25亿美元巨资，用于解决众多医学领域内的难题，包括焦虑、关节炎、哮喘、
癌症、糖尿病等病症。
对制药研究的投入重视给企业带来极大的效益，并使辉瑞的产品线不断扩大，品牌
竞争力大大加强，逐步确定了它在21世纪制药行业的领导品牌地位。
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